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　伊賀市議会議長　様

　　　　　平成２９年度議会報告会２班

　長田地区住民自治協議会

名

　　　への働きかけがあったのではないか。という２点について主に調査を行います。

・大山田温泉施設のボイラー設備や島ヶ原ふれあいの里施設の空調設備等の設計業務委託料及び改修工事

　平成３０年　１月２５日

 北森徹

【主な意見・提言、対応等】

出 席 議 員
記録者

　一番になることに価値がある。残土は一度捨てられてしまったらなかなか除去出来ないので、入口で

　　→建設業、土木業関係に影響することですので、今、着地点を見出しているところです。このよう

班長　　北出　忠良

・伊賀神戸駅前バス待機場用地にかかる賃貸借契約の調査について、最終的にどうするのか。

　　→賃貸借料について、税金が無駄遣いされていたのではないか。また、この契約にいたる前に市長

　　　なご意見を地域から要望として上げていただきたい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・残土条例について、市長は一般質問の答弁の中で、この条例は三重県内で初めてだと言っていたが、

　止めることが重要である。また、パブリックコメントに意見を上げているが反映されない。

報　　告　　書
　平成30年１月１８日（木）　１９時００分 ～ ２０時２０分

 北出忠良、森川徹、山下典子、北森徹

開 催 場 所 　長田地区市民センター

　について、市が行うことの確認や、一般会計、特別会計予算の総額や税収等についての質問があった。


